

Rencontre des Rescapés à Nantes le 17 Février 2018

Publié le 19 janvier 2018 sur le site d'Ibuka France



Comme tous les ans, Ibuka France organise des rencontres des rescapés.

Le but de ces rencontres est de se retrouver entre eux, sortir de l'isolement pour un certain nombre d'entre eux, faire connaissance et échanger sur les difficultés que peuvent rencontrer celles et ceux qui ont traversé la vallée de la haine et l'épreuve du génocide des Tutsi au Rwanda en 1994 .

La première rencontre de 2018 est **fixée au 17 février 2018 à l'Auberge Ménard , La Co-hue, 44390 Les Touches**

<https://www.ibuka-france.org/rencontre-des-rescapes-a-nantes-le-17-fevrier-2018/>